
第５回福岡大学バレー部 OB・OG 会役員会 議事録 

 

日 時：令和 5 年（2023 年）7 月 30 日（日）10：00～11：40 

場 所：福岡大学 第二記念会堂 ゼミ室Ⅱ 

出席者：山本名誉顧問、一口会長、宮嶋副会長、田中事務局長、小金丸副事務局長、 

椎葉幹事、上本幹事、髙山幹事（8 名） 

 

１ 会長挨拶 

  ・初出席役員の紹介（2 名） 

    椎葉 博俊 幹事（昭和 47 年度卒） 

    髙山 侑花 幹事（平成 26 年度卒） 

 

２ 近況報告（交流会の企画について） 

① 男子交流会について 

・期 日：７月 28 日（金）～7 月 30 日（日）：3 日間 

・会 場：福岡大学総合体育館 3 階 バレーコート・バドミントンコート 

 

【参加チーム】福岡大学の卒業生が監督等のフタッフをしている高校 

◆7 月 28 日（金） ※5 チーム 

 下関工科高校、鎮西学院高校、沖学園高校、西南学院高校（午後）、九州高校（午後） 

◆7 月 29 日（土） ※6 チーム 

 鎮西学院高校、沖学園高校、西南学院高校、九州高校、須恵高校、美祢青嶺高校 

◆7 月 30 日（日） ※3 チーム 

 沖学園高校、九州高校、須恵高校 

 

・主催：福岡大学男子バレーボール部 

・交流会に参加した 7 チームへ、OB・OG 会より各チームにスポーツドリンク（1 ケース：6

本）を贈呈 

   ・男子バレー部へ OB・OG 会より支援金を贈呈 

   

②女子交流会について 

・12 月末（年末）に交流会開催予定（日時未定） 

 



３ 会費納入状況  

  ①会費の入金状況について 

・7 月 30 日現在 38 名入金済  

 ・現段階で入金者が少ない、どうやって会費を集めていくかを協議 

   →名簿作成・名簿整理がとても重要になるのではないか。納入状況に直結しているの 

ではないか。 

   →まずは名簿の整理を行うこと重視していく。 

   →あまり予算を使わず、いかにコストを抑えて情報共有ができるか。 

  ・第 1 回締め切り：6 月、第 2 回締め切り：11 月 

   →第 2 回入金の周知をどのようにするか。 

→まずは名簿を整理し、無駄のないようにする。 

②OB・OG 会予算の支出先について 

   →基本的には現役生を中心に予算を使っていく。 

   →総会は行ったとしても、その後の懇親会は全体では開催しない。 

    ※別途での懇親会を開催する：前回の役員会で決定済み 

   →やり方を変えていく 

  ・学生には入学時にお金を支払ってもらっている。卒業する際に一部を返して 

いくような流れになっている。※昨年度の卒業生への贈呈品：クオカード 

   →優先順位としては、①OB・OG 会活動費、②現役支援として予算執行をしていく。 

 

４ 有信会ホームページへの掲載（今後の予定について） 

①ホームページについて 

  ・ホームページ上に掲載されている内容 

   〇卒業生（OB・OG）の情報 

   〇役員会での決定事項・今後の予定など 

②今後の予定・掲載内容について（追加事項） 

→現在と変わらず OB・OG 会での活動を中心に更新していく。 

→交流会（企画・イベント）の告知や報告。 

→現役の大会成績報告や、試合等での OB・OG 会からの援助について報告。 

→OB・OG が監督・コーチで持っているチーム（中学校・高校）の大会成績を掲載 

する。（※インターハイ出場しました！など…） 

→OB・OG の指導者にメッセージをいただき掲載する。 

 →掲載するための情報収集が必要。 

  →ホームページは 3～4 か月に 1 回は更新する。 



５ 名簿の整理状況 

①名簿整理状況 

  ・現在の名簿状況について資料を基に、田中事務局長より報告された。 

  ・まだ卒業年度、住所、氏名が曖昧な部分がある。 

  ・500 通ほどお送りしたが、100 通以上の返送があった。 

   →今後、返送分を減らすために工夫する必要がある。 

②名簿作成にあたっての取り組み方・作業方法（意見・提案） 

→各学年の代表に連絡し、自身の年代分を取りまとめてもらうのはどうか。 

→健信会、有信会で名簿をいただきそれで確認はできないのか。 

   →個人情報なので限度がある、名簿をいただけない確率が高い。 

   →名簿をいただいたところで入金者は増えるのか？ 

   →中途退学者は有信会の名簿に掲載されていない。 

   →現在作成している名簿の中に、中途退学者も含まれている。 

   →退学者に関してはリストから外してよいのではないか？ 

   →連絡が徹底できないのではないか。 

   →返送される数を減らし無駄をなくすためにも、返信用はがきを作成し、「郵送不要」 

などの記入欄を設けるのはどうか？ 

【決定事項：今後の取り組みについて】 

  〇各学年の代表に名簿整理のご協力を依頼する。 

  〇中途退学者の名簿記載については、各学年に委ねる。 

  〇まずは名簿の整理を早めに完了し、第 2 回の会費納入の呼びかけを行う。（11 月〆切） 

→会費納入者を増やす 

 

６ 次回役員会について 

 ・柿山部長が海外より帰国（9 月頃）されたのち、役員会を開催予定 

 ・役員会実施候補日 

① 10 月 14 日（土） 

② 10 月 21 日（土） 

 ・開催時間は 14：00、または 15：00 頃を予定 

・役員会後、懇親会（柿山部長お帰りなさいの会）を実施予定 

・後日、柿山部長へ日程の確認をし、日程が決定後に 

 米沢監督へ第二記念会堂のゼミ室の予約を依頼。 

 

 



７ その他 

 ・次回の役員会：議題 

  （１）名簿の整理状況の報告 

  （２）会費納金状況報告 

  （３）女子の企画（交流会）について 

 （４）柿山部長よりご挨拶 


